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Четыре месяца бездействия

Надо завершать, 
а еще и не начали

Вместе со своим заместителем 
Александром Мельниковым, пред-
седателем думы АГО Валерием 
Ярмышевым и начальником ара-
мильской службы заказчика Ста-
ниславом Брусницыным в школу 
Владимир Леонидович приехал без 
предупреждения.

Директор Луиза Ткачук, смущаясь, 
рассказала о том, что учебный год 
начали хорошо, что перед первым 
сентября сменили входные двери. Но 
гостей интересовало совсем другое.

- Почему вы ничего не делаете для 
ускорения работ по реконструкции 
лестницы? - вполне справедливо 
удивлялся Владимир Леонидович.

Он также интересовался у коллег, 
готов ли проект реконструкции вход-
ного марша и в чем он заключается.

- Тут заливку надо делать, - пояс-
нил Станислав Брусницын, указы-
вая на пол.

Директор, не соглашаясь с крити-
кой в свою сторону и в адрес своего 
заместителя по хозяйственной ча-
сти Алексея Криворучко о бездей-
ствии, поясняла, что в октябре рабо-
ты по переоборудованию лестницы 
подрядчик, выигравший аукцион, 
обязательно начнет. Вопрос в том, 
когда закончит?
До морозов 
немного осталось

На реконструкцию лестницы на 
входе в школу из бюджета Арами-
ли еще 17 июня было выделено 500 
тысяч рублей, всего же, с учетом 
средств областного бюджета в рам-
ках программы «Доступная среда», 
на эту цель планируется потратить 
1,3 миллиона рублей.

Но парадокс ситуации в том, что 
Арамиль свое обязательство выпол-
нила — средства выделены уже боль-
ше четырех месяцев назад. Казалось 
бы, за это время можно не только 
лестницу, но и половину школы пере-
строить. А воз и ныне там...

- Вы за это время не сделали ни-
чего, - повторил свое удивление 
мэр и поинтересовался: чего ждет 
руководство школы? - До морозов 
совсем немного осталось.

Впрочем, ушедшего времени не 
вернешь. По словам Александра 
Мельникова, здесь, помимо всего 
прочего, необходимо реконструи-
ровать дорожку перед ступенями. 
Поскольку здесь ходят дети, в но-
вом проекте решено предусмотреть 
более пологий спуск с большим ко-
личеством ступеней.

- Вам досталась самая лучшая 
сельская школа, а вы не просле-
дили за тем, чтобы необходимые в 
этом году работы начались вовремя, 
- продолжал изумляться недоработ-
кой директора Владимир Леони-
дович. - Реконструкция здесь уже 
должна близиться к завершению, а 
она даже не начата.

Руководитель службы заказчика, 
еще раз оценив объев работ и ос-
мотрев саму лестницу, подчеркнул, 
что ступени тут надо полностью ме-
нять — часть из них разрушилась, 
часть впала так, что велик риск 
споткнуться при подъеме.

«Контролируйте 
лично!»

Но не только эта проблема была 
заботой чиновников. В школе уже 
давно в холода промерзают стены 
спортзала, а осенью и весной — от-
сыревают. Понятно, что в помеще-
нии никакого комфорта, а изморозь 
и вовсе отбивает желание занимать-
ся физкультурой.

И эту задачу можно решить: сред-
ства на ремонт — 500 тысяч рублей 
— выделил из своего резервного 
фонда депутат свердловского Зак-
собрания Филиппов. Станислав 
Брусницын уверил: смета рекон-
струкции уже давно готова. Она 
включает в себя, помимо прочих 
работ, отмостку и штукатурку.

- Все же ясно: сейчас сырость, 
потом морозы, стена промерзает и 
кладка из-за этого разрушается, - за-
метил Валерий Валентинович. - Но, 
если сделать отмостку, влаге идти 
будет некуда и проблему удастся 
решить.

При этом Владимир Герасимен-
ко попросил Луизу Адыгамовну 
вразумить своего профильного за-
местителя, но ход всех работ кон-
тролировать лично, не перепоручая 
никому другому. Именно такой — 
персональный и ручной — подход 
позволит довести дело до логиче-
ского конца. «А на следующий год 
мы выделим вам средства, чтобы 
подсветить школу снаружи», - по-
обещал он.

Хочется верить, что работы здесь 
по устранению здешних сложно-
стей начнутся в самое ближайшее 
время, пройдут оперативно и без 
задержек, будут выполнены каче-
ственно и вскоре две серьезные 
проблемы поселковой школы будут 
решены раз и навсегда.

Редакция «АВ» будет следить за 
ходом реконструкции входной груп-
пы и ремонтом стены спортзала.

Максим ГУСЕВ
Фоторепортаж автора

Руководство школы летом так и не освоило 
полмиллиона рублей, выделенных на реконструкцию крыльца

Школу № 3 на станции Арамиль навестил в сентябре мэр Вла-
димир Герасименко. Несмотря на то, что учебное заведение нака-
нуне перового сентября специалисты комиссии приняли в этом 
году с первого раза, нареканий лично у главы АГО к готовности 
школы было немало. Главная претензия — к входной группе, а 
вернее, к лестничному маршу крыльца, ходить по которому детям 
приходится с риском для здоровья. 


